

Marseille, Le 31 octobre 2024

Cher(e)s amicalistes, Cher(e)s Elu(e)s,

Notre dernière Assemblée Générale a décidé d'entreprendre une action afin de faire connaître auprès des élus l'Association des Elus du Crédit Mutuel Méditerranéen et de développer le nombre d'adhérents.

Pour y satisfaire, le conseil d'administration de l'AECMM a décidé de lancer une grande enquête afin de mieux vous connaître et de mieux cerner vos attentes.

Cette enquête s'adresse à tous les élu(e)s, aux adhérent(e)s mais aussi aux non-adhérents et se déroulera **du 15 novembre au 31 décembre**.

Pour information, un site internet [aecmm.fr](http://aecmm.fr) est à disposition si vous souhaitez mieux connaître l'association ou pour répondre à vos questions. Bien entendu, le bureau se tient également à votre disposition pour vous apporter tous les renseignements nécessaires.

Notre but étant votre satisfaction, nous engageons vivement tous les élu(e)s à le remplir afin d'orienter nos actions futures. N'hésitez surtout pas à utiliser le cadre en fin de formulaire pour partager vos avis et suggestions qui nous seront utiles pour affiner notre synthèse.

Pour rappel, le but de votre association est de prolonger notre engagement mutualiste en partageant des moments conviviaux dans un esprit d'amitié.

Merci d'avance de votre participation.

Amicalement

DE SANCTIS Jean  
Président de l'AECMM

